

Conclusión del Seminario Ganadero: Impulsarán Producción de Alimentos

23
 clausura del seminario, estuvo integrada por el Ministro Mauricio Eladio Castillo; el Subsecretario, Coronel y Doctor Roberto Escobar García; y los señores Baltazar Ferreiro, Magda Alcaine de Castaneda, Arturo Simeón Magaña, Presidente de la Asociación de Ganaderos de El Salvador y de este Segundo Seminario; Felipe Antonio López, Dr. Pedro Benjamín Mancía e Ing. Roberto Olmedo.

EL DIARIO DE HOY, Martes 2 de Abril de 1974.

"Este Segundo Seminario Nacional Ganadero, tuvo como principal objetivo estudiar y buscar las soluciones de las necesidades alimenticias del pueblo salvadoreño, estimulando la producción que constituye la base de su subsistencia: leche, carne, frijoles, maíz, arroz y otros artículos, que integran la dieta diaria de nuestros hogares", señaló el Ministro de Agricultura y Ganadería, Mau-

ricio Eladio Castillo, al clausurar el evento. Asimismo expresó que han sugerido conclusiones y sugerencias, que serán de gran utilidad para resolver distintos problemas de la industria agropecuaria del país. El acto de clausura del Seminario se efectuó el sábado en el Hotel El Salvador Intercontinental, con asistencia de asociaciones agropecuarias, así como de entidades gubernamentales y de la libre empresa, que colaboraron al éxito del evento.

En el Seminario —que se desarrolló del 25 al 30 de marzo— tomaron parte la mayoría de ganaderos salvadoreños y se trataron aspectos que comprenden la problemática ganadera del país.

En el acto el Ministro Castillo y la señora Magda Alcaine de Castaneda, tuvieron a su cargo la entrega de diplomas a los técnicos participantes, así como a personas y entidades que prestaron su colaboración en el seminario.

Durante la ceremonia de clau-

sura se destacó la importancia de la ganadería en el desarrollo socio-económico del país. Se recordó que el evento fue dedicado al señor Fernando Castaneda Molina, ganadero desaparecido, quien fue gran impulsor de esta industria, representativa de uno de los rubros nacionales más im-

portantes. En el citado acto también tomaron la palabra los señores Felipe Antonio López y Baltazar Ferreiro, quienes destacaron el impulso que ha tomado la ganadería en nuestro medio y el apoyo que se recibe de parte del Gobierno. La mesa directiva durante la

Plan Guerrillero en

— Viene de la Página 4 —

parecían contar con una buena organización, dando también a entender que tendrían planes para secuestrar a un número determinado de personas para cobrar rescates que les permitiera reunir 25 millones de bolívares (casi seis millones de dólares), para financiar sus programas guerrilleros.

Pedro Molinos declaró que cuando le dijo a sus captores que se habían equivocado de persona al secuestrarlo, porque había otras con más dinero, uno de los guerrilleros le expresó: "No se preocupe que a otros les llegará su oportunidad".

El Gobierno ha dispuesto una intensa búsqueda de los secuestradores, identificados como presuntos miembros de la Organización guerrillera auto-denominada "Bandera Roja". Todos los aeropuertos del país están estrictamente vigilados y en las principales autopistas y carreteras secundarias se han establecido puestos militares de control.

En medios policiales se ha dicho que unas 30 personas están detenidas para interrogarlas en relación con el secuestro de los hermanos Molinos.

Reforma al

— Viene de la Página 3 —

título 19, para favorecer a aquellos que reúnan los requisitos que el mismo texto señala y que es el siguiente:

"Art. 19. Podrá concederse la libertad condicional al condenado a la pena de prisión mayor o presidio que haya cumplido la mitad de la condena cuando se aprecie que ha contraído hábitos de trabajo, orden y moralidad, a juicio prudencial del juez, previa información sumaria que seguirá al efecto e informe circunstanciado que rendirá el Director del Centro Penal donde el favorecido hubiere estado recluso".

**HOY
Y TODOS
LOS
MARTES**

**abierto
hasta las
8.P.M.**

ALMACENES



IDONDE LO NUEVO LLEGA PRIMERO!



nos cuantos de los muchísimos estilos que ADOC

en su línea femenina... ¿Quiere más?

lo tiene

